



Muy Antigua Hermandad Sacramental y Venerable
Archicofradía de Nazarenos de Ntra. Sra. de los Dolores

Parroquia de San Juan Bautista

MALAGA a 24 de Enero de 1.986.

Ilmo.Sr., Rvdo.P.D. Manuel Díez de los Ríos
Vicario General de la Diócesis.

Ilmo.Sr. y Rvdo.P.:

El pasado día 23 del corriente recibimos una carta de S. Ilma. el Sr. Obispo, en la que se nos informaba de que la petición de reapertura de la puerta central de nuestra parroquia del Sr. S. Juan, había pasado a su jurisdicción y competencia directa, razón por la cuál, la documentación que se acompaña se la enviámos a V.M. además de remitírsela igualmente al Sr. Delegado Episcopal de HH. y CC., Rvdo.P.D. Francisco Rubio Sopesén, y al Sr. Pte. de la Comisión Diocesana de Arte Sacro y Patrimonio, Ilte. Sr. y Rvdo.P.D. Francisco García Mota.

Como observará V.M., el presente envío consiste en un conjunto de fotografías, tomadas en el corriente mes de Enero, que muestran el aspecto actual exterior de la tapiada puerta central de nuestra parroquia, así como determinados detalles que ilustran el contenido de nuestro escrito de petición ya en su poder.

La sucesión de fotografías se la enviámos ordenada de tal forma que su visionado coincida con el comentario que para cada una de ellas a continuación se relata: (Cada fotografía posee un número al dorso que corresponde a los que siguen):

- Fotografía nº 1: Obsérvese la tapiada puerta debajo del tejado a dos aguas que cubre la bóveda central de cañón del templo. Esta bóveda es de muy superior altura a las de las naves laterales. (Cfr. con escrito petición, pag. 5).
- " " 2 : Aspecto más cercano.
- " " 3 : Estado actual. Absurda situación de tapiaje del hueco de la puerta y supervivencia del marco.
- " " 4 : Idem. Vista en perspectiva.
- " " 5 : Aspecto de las bisagras de la antigua puerta que aún sobreviven en el marco, (cfr. escrito petición pag. 5).
- " " 6 : Otra vista de las bisagras y el marco de madera.
- " " 7 : Idem. con mayor nitidez.
- " " 8 : Las bisagras en primer plano.
- " " 9 : Vista general de la puerta central tapiada actualmente, con marco de piedra y de madera que tal y como aparece en el grabado, denuncian claramente a



Muy Antigua Hermandad Sacramental y Venerable
Archicofradía de Nazarenos de Ntra. Sra. de los Dolores

Parroquia de San Juan Bautista
MALAGA

d 7 - 2

la vista de cualquier viandante la existencia del hueco tapiado y la preexistencia de la puerta, especialmente si se observan las bisagras. Esta fotografía va a servirnos además como referencia para las dos siguientes.

Fotografía nº 10 : Primer plano del ángulo marco puerta-suelo, de la derecha del espectador. Obsérvese en la fotografía nº 9, las muñequitas del quiosco en la parte derecha, ese es el ángulo fotografiado en primer plano, en cuyo grabado aparece claramente una bisagra a unos 20 cm. del suelo, lo que demuestra que la puerta preexistente llegaba hasta el suelo.

" " 11 : Primer plano del otro ángulo inferior, el izquierdo del espectador. Obsérvese como el tapiaje llega hasta el suelo, levántandose un pequeño escalón de unos 15 cm. aproximadamente. Luego la puerta parece que llegó hasta el suelo.

Tras la contemplación de estas fotografías, esperamos haber aportado pruebas suficientes al Ordinario, que ilustren la veracidad de nuestro planteamiento y la naturalidad de nuestra petición, además de evitarles el tener que realizar las oportunas comprobaciones a nuestras afirmaciones con respecto a la preexistencia y posterior tapiaje de la susodicha puerta central.

Sin otro particular que no sea reiterarle a V. Rvdma. nuestro agradecimiento por la atención prestada y nuestra mejor consideración hacia su ilustre persona, se despide de V.M. atte, su seguro servidor

V.º. B.º.
El Hermano Mayor.

Fdo.: Alfonso Martín Ruíz.



El Secretario General.

Fdo.: Pedro F. Merino Mata.